

RAPPORT MORAL

DU 29 FÉVRIER 2024 AU 13 FÉVRIER 2025

Bonsoir chères adhérentes et chers adhérents de Renc'Art au Méliès et un grand merci pour votre présence ici ce soir pour notre assemblée générale annuelle.

Rappelons le but de notre association tel qu'il est défini dans l'article 2 de nos statuts et qui nous sert de guide dans notre action.

« Contribuer à promouvoir un cinéma de qualité et de réflexion, source de connaissances, de plaisirs et de distractions auprès de l'ensemble de la population. Dans cet esprit, l'association peut initier, soutenir, participer ou contribuer à l'organisation de manifestations, concevoir ou favoriser des animations, notamment en direction de jeunes publics, créer, diffuser ou proposer des services, des articles ou des produits correspondants: »

Les choix politiques en matière culturelle d'Est-Ensemble ont permis au cinéma Le Méliès d'atteindre un niveau de qualité de programmation et de fréquentation qui dépassent de beaucoup ses concurrents. Il est le symbole de ce qui se fait de mieux comme cinéma d'art et d'essai. Cette année encore le nombre de spectateurs a dépassé le précédent record. Nous sommes conscients que cette réussite incombe à toutes les personnes qui travaillent au Méliès soit à la direction Stéphane, Marie, Victor, Alan et Antoine soit à l'accueil, à la régie ou en cabine. Nous leur manifestons notre reconnaissance pour tout le travail effectué. Nous avons également été alertés des problèmes rencontrés par dix-sept personnes exerçant sous statut de vacataires. Notre association se doit d'être un allié de poids à leurs côtés pour que leurs revendications soient entendues.

Renc'Art au Méliès a l'ambition d'être un partenaire à la hauteur et présent tant dans le succès du Méliès que dans les problèmes qu'il rencontre. Notre association, depuis vingt ans qu'elle existe, a également considérablement contribué à ce succès.

Acteur plus que spectateur est notre mot d'ordre et nous l'avons cette année encore prouvé. Le ciné-café, le ciné-débat, les visites à l'extérieur ainsi que le cycle des soirées entières que nous organisons sur le thème des différents métiers du cinéma ont été des propositions pour que vous vous rencontriez et partagiez vos idées, vos réactions et vos coups de cœur. Vous êtes à chaque fois présents et par votre implication et votre présence à toutes ces rencontres, vous en faites des réussites et vous nous encouragez ainsi à poursuivre sur ce chemin.

Je rappelle la part indispensable que nous apportons à la réussite du festival du film de Montreuil, par la présence nombreuse de nos adhérents à ces projections de films en avant-première, par le jury constitué de onze adhérent(e)s qui nous représentent, par l'implication des bénévoles de notre association qui pendant une semaine ont la responsabilité de prendre en charge la lourde logistique des votes des spectateurs. Le Méliès a pu ajouter un prix du public dans la compétition des films proposés.

En conclusion et conformément à nos statuts qui limitent à cinq ans le mandat d'un président de Renc'Art au Méliès je remercie toutes les adhérentes et adhérents de notre association pour la confiance qu'ils m'ont témoignée en m'élisant en tant qu' administrateur.

Je remercie toutes les personnes du conseil d'administration qui m'ont élu à ce poste et qui ont apporté leur temps, leur implication et leur compétence pour m'aider à augmenter la présence de Renc'Art au sein du cinéma et de ses spectateurs.

Occuper cette place de président a été une grande chance et un grand honneur pour moi et j'ai fait de mon mieux pour mettre en actes et en actions les valeurs et les principes que contient l'esprit de nos statuts.

Je remercie particulièrement Antoine Heude, Stéphane Goudet, Marie Boudon, Victor Courgeon qui ont été durant ces années des interlocuteurs toujours disponibles et des partenaires toujours soucieux de développer avec Renc'Art une relation de confiance acceptant le plus souvent toutes nos initiatives pour accroître la satisfaction des spectateurs en général et celle de nos adhérents en particulier.

Tous ces remerciements vont également à toutes les personnes qui travaillent au Méliès et dont je ne peux ici ce soir citer tous les noms.

Est-Ensemble ne peut pas être oublié dans ces remerciements car nous devons notre partenariat avec le cinéma à la convention de trois ans que la communauté de communes nous accorde et qui règle dans son détail nos droits et nos devoirs envers le Méliès.

Bien entendu je reste au conseil d'administration pour soutenir la nouvelle équipe et à l'aider pour continuer à développer la présence de Renc'Art au Méliès et son rayonnement. tant à l'intérieur du Méliès qu' à l'extérieur.

Victor Courgeon qui a été nommé directeur du nouveau cinéma de Bobigny a demandé notre aide pour mettre à profit notre expérience et qu'elle serve à créer une association de spectateurs pour ce cinéma baptisé Alice Guy et qui sera doté lui aussi de six salles .
L'Aventure de Renc'Art continue....

Merci mille fois.

Ralph Eltabet
Président de Renc'Art au Méliès